

## FITNESS

# Synergym aumenta su deuda para mantener su expansión

Los compromisos con entidades financieras han rebasado los ocho millones de euros a cierre de 2020. La compañía espera alcanzar los cien centros en 2024.

Miquel López-Egea  
23 mar 2021 - 04:55



Synergym se endeuda para crecer. En 2020, la deuda con entidades financieras ha rebasado los ocho millones de euros, ya que, según señalan fuentes del sector, en el año del Covid el grupo aumentó sus compromisos con bancos. El grupo, controlado por capital británico, acumula una inversión de 21 millones en los últimos dos ejercicios, a los que se sumarán cinco más en 2021.

En 2020, Synergym y todos los operadores se han encontrado en una situación crítica, contra las cuerdas por las restricciones de la pandemia. De hecho, la mayoría de las empresas del sector han tenido que recurrir a créditos avalados por el Instituto de Crédito Oficial (ICO) para poder aguantar el golpe atravesando tras los cierres de sus centros y las reducciones de aforo.

Pese a este contexto, Synergym no ha frenado su plan de expansión, aunque en 2021 será más prudente. La empresa realizó una inversión de 10,7 millones de euros en

2019, año en el que abrió diez gimnasios, mientras que el año pasado realizó una inversión de diez millones de euros, abriendo otros doce gimnasios, número superior al del año anterior pero inferior a los catorce gimnasios planificados. Su plan de expansión pasaba por firmar contratos de alquiler de larga duración, con un coste de adecuación y de equipamiento de entre 600.000 euros y un millón de euros por club.

## **Synergym no ha frenado su plan de expansión, aunque en 2021 será más prudente**

En 2021, la empresa ha apostado por la prudencia y ha decidido reducir su plan de expansión, por lo que la inversión será de cinco millones de euros, ejecutando un total de cuatro aperturas a lo largo del segundo semestre del año.

Durante este año y el siguiente, la empresa tiene programadas un total de 27 aperturas en la zona mediterránea y el centro de España, aunque también desembarcará en la Comunidad de Madrid. El objetivo de la compañía es alcanzar cien centros en el país. Todos los centros son propios y se abren con recursos propios y deuda.

A cierre de 2019, según consta en las cuentas depositadas en el Registro Mercantil de la matriz del grupo (Synergym Holding), la deuda con entidades de crédito se situaba en 7,84 millones de euros, de los cuales 2,6 millones eran a corto y 5,24 millones de euros a largo. La cifra total representa el triple de un año antes, cuando acumulaba un total de 2,7 millones de euros de compromiso con la banca. A cierre de 2019 la caja era de 5,67 millones de euros, frente a 918.159 euros del año anterior.

## **A cierre de 2019 la caja era de 5,67 millones de euros, frente a 918.159 euros del año anterior**

Por otro lado, según señala la empresa en el informe de gestión de 2019, “el grupo pretende que el perfil de vencimiento de su deuda se adecúe a su capacidad para generar flujos de caja para pagarla, manteniendo cierta holgura”.

A cierre de 2019, la empresa contaba con 60.000 socios y una plantilla de 200 personas en España. Según consta en el Registro Mercantil, la empresa obtuvo en 2019 unos ingresos de 9,47 millones de euros

, un 69,1% más que el año anterior. El resultado neto en 2019 se situó en 445.246 euros, frente a los 273.434 euros del año anterior.

Por otro lado, la empresa terminó el año con unos fondos propios de 10,8 millones de euros, importe que supone un aumento del 96,2% respecto al año anterior, cuando se situó en 5,5 millones de euros.

## **Synergym cerró 2019 con unos ingresos de 9,47 millones de euros, un 69,1% más que el año anterior**

En esta línea, con fecha 26 de julio de 2019 se elevó a público escritura de ampliación de la capital por importe de 1,5 millones de euros mediante la creación de 1,5 millones de participaciones sociales. Dichas participaciones fueron creadas con una prima de emisión de 3,35 millones de euros, ascendiendo el montante total de la operación a un importe de 4,85 millones de euros.

Synergym, que opera a través de la sociedad Synergym Holding, está liderada en España por Jordi Bella, que ocupa el puesto de director general desde 2018, cuando relevó a Pedro Martínez, cofundador de la compañía. Bella reporta a los cofundadores y propietarios de Synergym, Sergey Miteyko y Leonard Lvovich. A cierre del ejercicio de 2019, Miteyko tenía un 60% del capital; Lvovich, un 20%, y Growth Partner, otro 20%.